

Fecha: 21-01-2026  
 Medio: La Prensa de Curicó  
 Supl.: La Prensa de Curicó  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Vuelta Ciclista Maule Centro unirá las comunas de Maule, Pencahue, Talca y San Clemente

Pág. : 16  
 Cm2: 417,4  
 VPE: \$ 539.747

Tiraje: 4.200  
 Lectoría: 12.600  
 Favorabilidad:  No Definida

**HOY LANZAMIENTO OFICIAL**

# Vuelta Ciclista Maule Centro unirá las comunas de Maule, Pencahue, Talca y San Clemente

- Considerada la carrera más importante del calendario nacional rutero, se desarrollará entre los días 22 y 25 de enero 2026, con un total de cuatro etapas que llenarán de colorido la región, durante cuatro días.

**TALCA.** Las inscripciones están cerradas para la XIX edición de la Vuelta Ciclista Maule Centro (VCMC), prueba que en su versión 2026 se desarrollará entre los días 22 y 25 de enero, en cuatro comunas maulinas.

La carrera más importante del calendario nacional rutero tendrá como cobijo las comunas de Maule, Pencahue, Talca y San Clemente, con un total de 346,3 kilómetros, en sus cuatro etapas, a partir del 22 de enero y hasta el 25 del mismo mes.

"Estamos listos para el lanzamiento oficial. Tenemos el listado completo de corredores que siempre nos han acompañado a sumarse y ser parte de esta gran

historia, de esta prueba del ciclismo que está inserta en el calendario nacional de manera importante y que como familia nos llena de orgullo", comenta Ariel Valenzuela, director de la carrera.

"En estos casi veinte años hemos crecido, hay mucho aprendizaje, lo que nos da la confianza para ofrecer una competencia de alto nivel, especialmente por la categoría y calidad de cada uno de los deportistas que se hacen parte de ella", sostiene Valenzuela.

#### DE LAS ETAPAS

Cuatro etapas, solo para valientes: la Contrarreloj por Equipos (10 km), en Maule; Media Montaña (144,3 km), en



La Vuelta Ciclista Maule Centro es organizada por el Club Ciclista CESVAQUE (César Valenzuela Quezada) Talca.

Pencahue; Circuito 35 giros (63 km), en Talca; y Montaña (128 km), Talca-San

Clemente, darán vida a esta prueba que -como ya es tradición-, rinde homenaje a César "Charly" Valenzuela Rodríguez, ciclista talquino fallecido en

2015, a la edad de 33 años, y parte de la familia Valenzuela Quezada, donde nació la prueba hace ya casi dos décadas.

El lanzamiento oficial de la VCMC 2026 está programado para hoy miércoles 21 de enero en el frontis de la Municipalidad de Maule, a partir de las 20:00 horas, con un espectáculo cargado de sorpresas que servirá como presentación de los equipos participantes y como fiel adelanto de lo que será esta fiesta del ciclismo.

Distinguida por el extraordinario espectáculo a cielo abierto

que brinda por las rutas regionales, la Vuelta Ciclista Maule Centro es organizada por el Club Ciclista CESVAQUE (César Valenzuela Quezada) Talca y cuenta con el patrocinio de las municipalidades

de Maule, Pencahue, Talca y San Clemente; la Agrupación Vilches Corazón Verde, la Federación Deportiva Nacional de Ciclismo de Chile y la Universidad de Talca, además del apoyo de empresas regionales.

#### EN HORARIO DOBLE

## Entrenamiento funcional de lunes a viernes en Romeral

